

Le soutien au gouvernement sandiniste du Nicaragua est réitéré au Salvador et au Chili



San Salvador, 23 juillet (RHC)- Le FMLN, le Front Farabundo Martí pour la Libération Nationale du Salvador, parti au pouvoir, a réitéré sa condamnation des tentatives violentes de renverser le gouvernement démocratiquement élu du Nicaragua, tentatives qui sont encouragées par la droite continentale.

Medardo González, secrétaire général de cette formation politique salvadorienne de gauche a indiqué que personne ne peut rester indifférent face à ce qui se passe au Nicaragua. Il a réitéré la solidarité du FMLN avec le gouvernement sandiniste.

Medardo González a rappelé que Daniel Ortega a remporté les élections présidentielles avec un grand appui populaire et que les groupes de pouvoir de l'oligarchie tentent de le renverser moyennant la violence pour imposer un gouvernement à la mesure de leurs intérêts.

Pour leur part, des proches de combattants internationalistes, des partis politiques et des groupes d'amitié chiliens ont réaffirmé leur solidarité avec la Révolution Sandiniste du Nicaragua et ils ont exprimé leur appui à une solution pacifique et sans ingérence étrangère, du conflit interne dans ce pays

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/167441-le-soutien-au-gouvernement-sandiniste-du-nicaragua-est-reitere-au-salvador-et-au-chili>



Radio Habana Cuba